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kaneske macos kannst du nicht als baremetal Host bezeichnen. 
dafür lutscht sich ein macOS viel zu viele Ressourcen.

Der größte Unterschied liegt darin, das du die Ressourcen nicht frei verteilen kannst.

Im Endeffekt ist die Virtualisierung unter macOS eine vom Hypervisor Typ 2.

Bare Metal hingegen vom Typ 1.

hier ist entscheidend welches os im Unterbau läuft.

Ein hypervisor vom Typ 1 ist zb. Performancetechnisch immer schneller als ein Typ 2.

Das liegt daran das das Host System nicht bzw. Kaum mit der Hardware agiert.

macOS hingegen nimmt sich erst mal und gönnt sich Ressource und rechte die die bei einem
baremetal einfach genutzt werden können.

Unter macOS hast du immer latenzen die du nicht weg bekommst. 
hinzu kommt das die Sicherheit des Systems beim Typ 1 wesentlich höher ausfällt als ein
macOS es könnte.

Das gilt aber nicht nur für macOS sondern für alle Virtualisierungstechnologien die die
Hardware nicht direkt ansprechen können.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/56268-meine-grafikkarte-wird-nicht-
durchgereicht/?postID=745216#post745216

https://www.hackintosh-forum.de/user/2017-kaneske/
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/56268-meine-grafikkarte-wird-nicht-durchgereicht/?postID=745216#post745216
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/56268-meine-grafikkarte-wird-nicht-durchgereicht/?postID=745216#post745216

